
«La raccolta differenziata non cresce
Umbria inchiodata al 50,6 per cento»
Briziarelli (Lega): ‘Dopo le inchieste ora il calcolo è sulle utenze reali’

– PERUGIA –

CONTINUA la riqualifica delle
zone periferiche a opera dell’am-
ministrazione comunale. Dopo
gli interventi a Fontivegge, ora
tocca aPonte SanGiovanni. Infat-
ti in questi giorni sono stati istalla-
ti tre fari a Led sotto il sottopasso,
puntati sul marciapiede sopraele-
vato.

«DI CONCERTO con l’inge-
gner Fabio Ricci – spiega Simone
Fabi, assistente dell’assessoreMi-
chele Fioroni – si è pensato, visto
che i fari a portata “dimano” veni-
vano sempre colorati con delle
bombolette, di illuminare il sotto-

passo in modo diverso e più sicu-
ro. Non si esclude, con i prossimi
interventi, una telecamera. Inol-
tre proprio da Ponte San Giovan-
ni partirà unprogetto per la riqua-
lifica dei sottopassi della città di
Perugia».

IL PROGETTO, le cui fila sono
in mano all’assessore Dramane
Waguè e al collegaFioroni, preve-
de a breveun incontro congli uffi-
ci comunali e i dirigenti interessa-
ti, per discutere i dettagli. Con
questo, si conferma l’interesse
dell’amministrazione ad investire
su tutta Perugia, nessuna perife-
ria esclusa nell’ottica di aumenta-
re i servizi e la qualità della vita.

Ponte SanGiovanni, in particola-
re, risulta unodei quartieri più po-
polosi e multietnici della città.
per questo necessità di attenzioni
specifiche da parte di Palazzo dei
Priori, che ho provveduto ad au-
mentare la sicurezza nel sottopas-
so.

– PERUGIA –

«LA RACCOLTA differenziata
inUmbria?Non aumenta».La de-
nuncia arriva da Luca Briziarelli
dellaLegaNord, durante la confe-
renza stampa a Palazzo Madama
dai senatori Paolo Arrigoni e Ste-
fano Candiani, per presentare un
disegno di legge che prevede «In-
terventi urgenti di bonifica
dell’area della ex centrale a lignite
di Pietrafitta, nella Valnestore, in
comunedi Piegaro».Nell’occasio-
ne, alla presenza dei consiglieri re-
gionali Valerio Mancini ed Ema-

nuele Fiorini, Briziarelli ha parla-
to chiaramente: «Fermo restando
i dubbi sull’attendibilità dei dati
dellaRegioneUmbria, anchequa-
lora essi siano confermati, sulla
base dei nostri approfondimenti,
siamo convinti che un calcolo cor-
retto della percentuale di raccolta
differenziata dimostri che non c’è
stata alcuna crescita reale nei dati
definitivi del 2015 rispetto a quel-
li del 2014. In pratica siamo fer-
mo al 50,6%».

EANCORA: «Anzi, in riferimen-
to a due ambiti su quattro, Ati1 e
Ati2 – ha aggiunto l’esponente le-
ghista – il dato è addirittura in di-

minuzione e ciò per il non corret-
to inserimento, tra le quantità di
rifiuti calcolate, di una quota rile-
vante di rifiuti assimilati non pro-
venienti dalle utenze domestiche
che sono state sommate a quelle
domestiche».

IL RESPONSABILE aree tema-
tiche del Carroccio rincara la do-
se: «Legambiente nazionale que-
st’anno ha deciso di non premiare
come ‘Comune riciclone’ nessuna
realtà umbra. Il motivo? Secondo
i vertici dell’associazione, in Um-
bria c’è poco da stare allegri per la
gestione dei rifiuti e non ci sono
storie virtuose da raccontare e da

premiare». Ma non finisce qui.
Briziarelli avanza dubbi sul siste-
ma di compilazione delle schede
con le quali ogni Comune è chia-
mato entro il 31 gennaio a verifica-
re la correttezza del gestore del
servizio utilizzando il sistema
‘O.r.s.o.’. I motivi della mancata
crescita della differenziata inUm-
bria, secondo l’esponente leghista
sono chiari: «In passato entrava-
no nel computo generale anche i
rifiuti assimilati. Oggi invece, do-
po inchieste e intedittive antima-
fia, il calcolo è al netto degli assi-
milati. Quindi restiamo inchioda-
ti al 50,6%».

Cristina Belvedere

– PERUGIA –

«SONOnecessari chiarimenti ur-
genti sui problemi sollevati da al-
cuni pazienti oncologici che per
le sedute di radioterapia devono
effettuare continui trasferimenti
in altre città come Rieti o Spoleto
a causa delle liste d’attesa troppo
lunghe.

CHILOMETRI e chilometri che
si aggiungono al calvario dellama-
lattia». Per questo il capogruppo
di FdI all’Assemblea legislativa
dell’Umbria,MarcoSquarta, chie-
de che la Commissione Sanità di
Palazzo Cesaroni ascolti i diretto-
ri generali della Usl 2 (Imolo Fia-
schini) e dell’Azienda ospedaliera
(Maurizio Dal Maso). Squarta

spiega di voler anche approfondi-
re con Fiaschini e Dal Maso «in-
formazioni sui trattamenti fisiote-
rapici che vengono negati dalle
strutture private convenzionate
con quelle pubbliche. In realtà in
tempi di spending-review è un
problema che investe molti altri
settori della sanità. Praticamente
il pubblico dirotta visite e tratta-
menti specialistici in strutture pri-
vate convenzionate, che però ri-
spondonopicche perché sono fini-
ti i fondi. Questo – conclude il
consigliere di opposizione – si ri-
flette inmaniera brutale suimala-
ti e sui loro familiari che, se vo-
gliono, ma soprattutto se hanno
le possibilità economichedi curar-
si, devono farlo mettendo mano
al portafogli».

IL SISTEMA ‘O.R.S.O’
Il Carroccio solleva dubbi
sul sistema di compilazione
delle schede con i dati

– PERUGIA –

QUESTE le farmacie aperte
oggi aPerugia nel turno festi-
vo.
Orario 9-13; 16-20:
Lemmi, corsoVannucci (an-
che 13-16); Comunale 5, via
Filzi Madonna Alta; Valen-
te, viaXXSettembre; Lucia-
ni, via Strozzacapponi Castel
del Piano;Marcucci, via Cri-
stoforoColomboFerrodiCa-
vallo; Del Ponte, viaManzo-
ni Ponte San Giovanni; Fra-
cassini, via Giuseppe Di Vit-
torio, Ellera diCorciano;Co-
munale 9, stradaPonteFelci-
no-Ponte Pattoli Villa Piti-
gnano; San Nicolò Andreo-
li-Taglioni, via Giosuè Car-
ducci San Nicolò di Celle.

Orario continuato 9-24:
Bolli 1833, via dell’Ala Pon-
te Felcino; Comunale 5, via
Filzi Madonna Alta; Fracas-
sini, via Giuseppe di Vitto-
rio Ellera di Corciano; Del
Ponte, via Manzoni Ponte
San Giovanni.
Servizio notturno 20-9:
Sodalizio SanMartino, piaz-
za Matteotti (telefono
075-5722335).
Servizio di guardia medica
notturna e festiva:
Centro servizi Grocco, via
della Pallotta 42 (telefoni
075-34024; 075-36584).

LAPOLEMICAMARCO SQUARTA (FDI)

«Chiarimenti suimalati oncologici
Sono costretti a curarsi aRieti e Spoleto»

SERVIZI

Le farmacie
aperte oggi
per turno
aPerugia

LESFIDEDELLAPOLITICA LA LEGA HA PRESENTATO UN DISEGNO DI LEGGE
SU «INTERVENTI URGENTI DI BONIFICA DELL’AREA
DELLA EX CENTRALE A LIGNITE DI PIETRAFITTA,
NELLA VALNESTORE, IN COMUNE DI PIEGARO».

IL DISEGNODI LEGGESUPIETRAFITTA

LABATTAGLIA Luca Briziarelli (LegaNord) polemizza sulla raccolta differenziata in Umbria

AL LAVORO Simone Fabi

L’INTERVENTO IL COMUNE INAZIONE

Arrivano i fari a Led nel sottopasso
Più sicurezza a Ponte SanGiovanni
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